

NON AU PROJET HERCULE !

STOP À LA CASSE D'EDF !



La direction d'EDF a décidé de « réorganiser » l'entreprise, en fait il s'agit de la démanteler en la scindant en deux entités, finalisant ainsi la privatisation engagée depuis 2004. L'une liée à la production (nucléaire, hydraulique, thermique) et l'autre regroupant les activités de distribution, de commercialisation et de services.

Ce sont encore le service public, les usagers et le personnel qui en paieraient le prix fort : hausse des factures, destruction de l'emploi et du statut national des IEG.

Bien que les syndicats SUD Solidaires ne soient jamais invités aux intersyndicales de l'énergie, SUD Solidaires Activités Sociales appelle les salarié-e-s à participer, à Paris comme en régions, aux initiatives et actions qui auront lieu le

jeudi 19 septembre

Tous et toutes ensemble, mobilisons-nous contre ce projet et pour la renationalisation de l'intégralité du secteur de l'Énergie.

Au projet HERCULE de dynamiter EDF, commandé par Macron et rédigé par ses amis des banques d'affaires, nous opposons le projet **PIF**, celui du

Personnel
Investi contre la
Financiarisation de l'Énergie !



Merci au dessinateur Arnal et à ses successeurs